

# Un jouet pour ticket d'entrée au concert solidaire

*L'orchestre symphonique de Villerupt propose un concert caritatif et gratuit ce samedi, à la salle des fêtes. Une seule contrainte : apporter un jouet en faveur de la Croix-Rouge. Rencontre avec Rémy Narozny-Luppi, chef d'orchestre.*

L'orchestre symphonique de Villerupt se produira samedi à 20h30, à la salle des fêtes de Villerupt. L'entrée est gratuite, la seule condition étant de rapporter un jouet. Cette collecte de jouets et de jeux est réalisée par la MJC pour la Croix-Rouge.

L'orchestre a été créé en 2013 au sein de la MJC. Il est dirigé par Rémy Narozny-Luppi. Quatre ans après sa création, l'orchestre a pris de l'ampleur et donne des concerts en Meurthe-et-Moselle, mais aussi en Moselle et au Luxembourg.

**Comment expliquez-vous le succès de l'orchestre symphonique de Villerupt ?**

**Rémy NAROZNY-LUPPI :** « À cette époque, j'étais directeur de l'école des arts de la MJC. Le souhait de la Maison était de permettre aux élèves de se rencontrer en dehors de leur salle de cours, où ils sont en tête à tête avec leurs pro-

fesseurs. Se produire avec d'autres musiciens est valorisant et j'aime le répéter : avec son prof, on apprend les notes, à l'orchestre, on joue de la musique. L'orchestre est composé de 40 musiciens, le plus jeune a 7 ans et le plus âgé 88. Il est composé d'élèves de la MJC, de leurs professeurs qui abandonnent leur casquette de formateurs pour montrer leur talent de musiciens, d'amateurs et de professionnels venus de la région et de plusieurs élèves de l'école de musique de l'Alizette, A Ta Portée, avec qui nous avons un partenariat. L'an dernier a été une grosse saison avec une tournée de sept concerts, dont un avec l'Accordéon Club lorrain et un autre pour la clôture de la saison culturelle à Messancy ».

**Quel est l'objectif recherché ?**

« L'orchestre a une image à défendre : celle de représenter le territoire du Pays-Haut-

C'est aussi dans la droite ligne de l'éducation populaire pour développer la culture, monter des projets et favoriser le vivre ensemble. Je souhaiterais que les enfants viennent eux-mêmes donner un jouet samedi. Ils pourront du coup assister au concert et prendre conscience qu'eux aussi peuvent faire de la musique avec un peu de pratique ».

**Quel est le programme de samedi ?**

« J'ai voulu que le concert, d'une durée d'1h15, soit un voyage dans le temps avec des arrangements de pièces classiques à partir de 1813, comme l'ouverture de Rossini, des musiques contemporaines de films, de bandes dessinées. Comme nous sommes dans la ville du Festival du film italien qui vient de fêter sa 40<sup>e</sup> édition, je fais la part belle aux compositeurs transalpins, Giovanni Morricone et bien évidemment les classiques mélodiques de Noël ».



**L'orchestre est composé de musiciens âgés de 7 à 88 ans. Il comprend des élèves de l'école des Arts de la MJC, de l'école A ta portée et de musiciens amateurs et professionnels.** PHOTO RL